

たなか

笑楽校2024

令和6年9月2日 NO23
柏市立田中小学校 並木孝樹

2学期もよろしくお願いいたします！

2学期が始まりました。朝のあいさつはいつもよりちょっと元気がないかなあと感じましたが、日焼けした顔が見られたり、背が伸びた様子が見られたりして夏休みの充実ぶりと成長を感じました。

始業式では次の事を話しました。「学校は何をすところか」です。1学期の始業式でも入学式でも話したことです。子ども達はしっかり覚えていました。「勉強するところ」「なかよくするところ」とすぐに答えが返ってきました。「お隣の人に『お勉強と仲良しがんばろうね』と言いつってください。」と投げかけると笑顔で言っている姿が見られ、とても嬉しく思いました。

自分が叱る時はどんな時かについても次の内容を話しています。①命にかかわるような危険なことをした時 ②いじめ・仲間はずれをした時 ③何度注意、指導しても態度を変えようとしない時 これは転入生もいるので、2学期改めて話をするのは大切だと思っています。子ども達は真剣に聞いていました。

最後に気持ちを2学期モードにするための方法として「あいさつ・返事」を大きな声であることを伝えました。その場で「おはようございます」を全員で言ってもらいましたが、とっても元気よく、明るくできたので、ほめました。返事は「〇〇さん」と自分が言ったら「はい!」と答えてもらいました。これも元気いっぱいでした。自然と笑顔にもなります。そして「あいさつ・返事・後始末」をこれからもがんばってほしいと話して終わりました。



写真上段右と下段左の写真は4、5、6年生が全校朝会を待っている姿勢です。いつも立派で感心しています。下段の3枚は教科書が配られた時、夏休みの宿題を提出した時、黙道で掃除をしている時の写真です。田中っ子は素晴らしいです！